

Mi primer día de clases

¡¡Hoy es un día muy feliz!!



Este año les damos la bienvenida a nuestros alumnos, especialmente a los más pequeños de la primaria.

Sabemos que iniciamos el año escolar de forma diferente, pero recibimos a nuestros pequeños con un gran entusiasmo e ilusión porque será un grandioso año.

Desde el primer día nuestros chicos se conectaron de forma grandiosa y se adaptaron rápido a la modalidad virtual. Empezamos con un poco de nervios y con muchas preguntas, pero poco a poco iniciamos a trabajar y a conocernos de forma estupenda y todo fue fluyendo de positivamente.

El primer día nuestros alumnos se presentaron muy guapos, arreglados y con una gran sonrisa y emoción reflejada en sus rostros, y nosotras como maestras ilusionadas de conocer y trabajar con un nuevo grupo de pequeños junto con sus padres.

